pezó el orador explicando su evestadon dentro el cam de las doctrinas médicas en sentido he copático, esp cialmente motivado por estar convencido de la ineficac de los métodos terapéuticos médicos y quirúrgicos ordin rios, y creer en cambio la homeopatía mucho menos fa ble en su esfera de acción. Estableció un paralelo ent las doctrinas de Brown-Sequard, desechadas en sus o mienzos y luego aceptadas universalmente, y las doctrin homeopáticas, pronosticando igual porvenir para est últimas.

Entrando de lleno en la exposición de los casos, dijo que en el primero se trataba de un niño con paraplegia que d taba de tres años, y una tuberosidad fluctuante en las pl meras vértebras dorsales, formando un abceso del tamai de un huevo de avestruz. La familia del enfermito recha la intervención quirúrgica, sometiéndole al plan alópa médico, que consistió en la administración demuchos kil de aceite de higado de bacalao, de quina, de fosfato cal, etc., sin resultado ninguno. Accidentalmente lo vió doctor Comet, hallando al enfermo con alteraciones diges vas y un completo desorden de todas las funciones. Al ex minarlo llamóle la atención el abceso dorsal y pudo apreci la persistencia de los reflejos rotulianos, por lo cual col cibió esperanzas de llegar á una curación tratándole h meopáticamente. Empezó administrándole la sílice dina mizada, tierra, en una palabra, dijo el Dr. Comet; tierr inerte que pisamos indiferentes, pero que en virtud d la dinamización adquiere propiedades capaces, como e este caso, de provocar el endurecimiento de la cavida fluctuante que presentaba el enfermito. Asoció el azufre el sulfuro de calcio, también dinamizados en duodéd mas ó trigésimas diluciones; á las pocas semanas el enfe mo mejoró de una manera notabilisima y hoy está curad completamente. Un ataque de grippe que obliga al enfe mito á guardar cama estos días, impidió que fuese presen tado en la sesión para poder comprobar debidamente es brillante resultado.

El segundo caso se refiere á una niña afecta de mal de Pott desde hacía dos años, con fluctuaciones que indicaba reblandecimientos, varios senos fistulosos, algunas cica